

Directeur de publication:
Jean-Luc CRASSOUS
Equipe éditoriale:
Christian BRENGUES
Sylvie GENIEYS
Emeline TAURIAC

Mairie de BROQUIES
tel: 05 65 99 41 26
Mail:
mairiebroquies@orange.fr

site web
www.broquies.fr

A.S.B.



Après une fin de saison 2023-24 bousculée par un effectif en diminution, l'ASB ne savait pas si elle allait pouvoir poursuivre. Grâce à la motivation et à la volonté d'une poignée de joueurs de nouveaux jeunes sont venus grossir l'équipe. Ainsi, l'ASB a pu rebondir et repartir en quête de succès avec ses trente licencié(es)

Au mois de juin, un nouveau bureau a été élu:

- Président, Loïc Reynes
- Vice-président : Jérôme Bordes
- Trésorier, Mathieu Tauriac
- Vice-trésorier, Valentin Molinier
- Secrétaire, Clément Boudou
- Vice-secrétaire, Véronique Molinier
- Coachs, Mickael Coeurveillé et Jean-Raymond Puech

En cette fin d'année, l'ASB est quatrième au classement en poule et est toujours en lice pour la coupe technicien du sport. Nous vous attendons nombreux(ses) pour nous

soutenir et nous encourager pour les prochains matchs :

- Salles-Curan vs Broquies, le 12 janvier à Salles- Curan (match de poule)
- Broquies vs Foot Rouergue, le 19 janvier à 14h30 Broquies (match de coupe)

Afin de continuer notre rêve, toutes nouvelles recrues, joueurs ou dirigeant(es), sont les bienvenues!! Si cela vous intéresse veuillez vous rapprocher du bureau.

En attendant de se retrouver au bord de terrain, toute l'équipe vous souhaite de belles fêtes et ses

meilleurs vœux pour 2025 !

L'ASB, mai que un club, un vilatge !



Le comité des fêtes

L'année 2024 a été une année festive avec de nombreuses manifestations réalisées par le comité des fêtes. Tout d'abord au mois de juillet, avec le repas du veau grillé qui a rassemblé plus de 250 personnes au jardin public. Ensuite avec la traditionnelle fête votive au mois d'août qui a été une réussite. Pour finir l'année vous avez été plus de 250 personnes à venir déguster les nombreuses bières, et manger les moules frites lors de notre repas de fête de la bière. Nous vous remercions de venir toujours aussi nombreux à ces manifestations.

Suite à l'assemblée générale du comité, plusieurs changements au sein du bureau ont eu lieu. Pour l'année 2025, sont élus:

Co-présidents : Thibault CAZOTTES et Baptiste BRENGUES
Trésoriers : Valentin MOLINIER et Mathis CRASSOUS, vice trésorier: Elio LAPLUME
Secrétaires : Gaia LAPLUME et Amélie ROQUES, vice secrétaire: Raphaël VAYSSIERE

Nous tenons à remercier particulièrement tous les bénévoles, sans qui la réalisation de ces manifestations ne serait pas possible, et nous vous donnons rendez-vous pour les prochaines festivités en 2025 :

- Le repas Veau Grillé qui aura lieu le vendredi 18 juillet et sera accompagné de sa soirée dansante.

- La fête votive le 29, 30 et 31 Août 2025 avec sa sardinade géante, les diverses soirées musicales, concours de pétanque ainsi que de nombreuses animations.

- Au mois de Novembre 2025, nous retrouverons pour la fête de la Bière où vous pourrez déguster différentes variétés de bières ainsi que le repas Moules Frites.

Nous vous attendons nombreux lors des prochains événements et comptons sur votre joie et votre bonne humeur pour en faire une réussite. Toute personne souhaitant rejoindre notre équipe est la bienvenue !

Toute l'équipe du comité des fêtes de Broquies vous souhaite une heureuse année 2025.

Prenez soins de vous et de vos proches !

LES "NIOUZES" DE BROQUIES

Date de parution
Février 2025

Trimestriel d'information de
la commune de Broquies

HORS SERIE 2025

Le mot du Maire

Mesdames, Messieurs

Une nouvelle année vient de commencer avec son nouveau gouvernement.

Beaucoup d'incertitudes font planer sur nos communes des doutes sur l'avenir financier de celles ci.

Chaque administration que nous sollicitons pour des aides dans nos projets nous disent que soit ils ne financent plus ou que le taux sera inférieur à précédemment, les temps deviennent durs....

Nous commençons à avoir un village attrayant même si tout n'est pas fini.

Les travaux vont continuer avec l'embellissement de la place de la poste et du Barry, les espaces de parking seront bien délimités et dé-imperméabilisés, avec des plantations et des garages à la location.

La fin des travaux s'approche pour l'EHPAD avec la cuisine qui à été mise en service et l'ouverture des 10 chambres supplémentaires d'ici la fin de l'année. Les aménagements extérieurs resteront à faire avec ses plantations.

Voilà pour les travaux en cours

Les associations pour lesquelles ce bulletin est destiné et qui leur donne la parole prouvent encore une fois que ce sont elles qui animent notre village et le rendent attrayant.

C'est vous, membres de celles-ci, qui donnez de votre temps pour organiser toutes ces manifestations et je vous en remercie.

Pour conclure pour vous et tous ceux qui vous sont chers, je voudrais au nom de l'ensemble du conseil municipal et du personnel communal vous souhaiter pour 2025 tous nos vœux de santé, d'épanouissement personnel, de la joie dans l'espoir d'une situation meilleure.

Belle année 2025,

Le Maire
Jean-Luc CRASSOUS

DANS CE NUMÉRO :

Le mot du Maire	1
L'A.P.E.	2
Loisirs Amitié Broquies	2
La Cazotte	2
La boule Broquiesoise	3
Paysans des Raspes	3
La pêche	3
Le Relays	4
Les Sentiers de l'Art	4
La Cazotte	5
Les Chanterelles des Parédous	5
La chasse	5
A.S.B.	6
Comité des fêtes	6

LES NIOUZES

Dans la continuité de la cérémonie des vœux, notre hors série vient vous présenter les vœux de la municipalité et laisser la parole, au fil des pages, à nos associations.

Un grand remerciement à tous ceux qui ont œuvré pour que ce bulletin paraisse.



Association des Parents d'Elèves de Broquiès



Cette année, l'APE a été très présente pour soutenir les projets pédagogiques de l'école ; en effet, elle a contribué au financement :

- de plusieurs abonnements à des magazines et achat de livres ;
- aux 3 sorties cinéma à St-Affrique, à la rencontre Occitane à Broquiès, au concert JMF à Millau, au spectacle de Noël.
- de l'achat de petit matériel pour les deux classes ;
- de divers équipements pour la cour de récréation ;
- de différentes interventions de professionnels auprès des enfants ;
- le voyage pédagogique à Villefranche de Rouergue en mai, sortie riche en découvertes

Pour cela, l'association a organisé plusieurs manifestations afin de récolter des fonds tout en permettant des moments de convivialité ou de gourmandise dans le village : le quine en début d'année, le carnaval, le repas paëlla, la bourse aux jouets en collaboration avec l'association Loisirs Amitié Broquiès.

Pour l'année 2025 à venir, les projets sont nombreux ! On se retrouvera le dimanche 9 février pour le quine, le carnaval au mois de mars etc... Lors de l'assemblée générale en octobre, le bureau n'a pas été modifié : Emeline Tauriac reste présidente avec Anne-Laure Martitan en adjointe, Céline Poindron est trésorière et Magalie Brengues est secrétaire.

L'APE remercie tous ses membres actifs, et rappelle que tous les parents sont les bienvenus.

Elle remercie aussi la municipalité pour ses aides financières auprès de l'école : transports pour toutes les sorties, contribution pour le voyage, financement de matériel, etc...

Enfin, merci aux habitants de Broquiès et alentours qui se joignent à nos manifestations.

Nous vous présentons à tous nos meilleurs vœux pour 2025, à très vite !

Loisirs Amitié BROQUIES

Une année riche d'événements pour l'association avec des nouveautés et des surprises.

Le nouveau Conseil d'Administration a pu prendre ses marques lors de l'assemblée générale du 24 janvier: nouveau nom pour l'association et limite d'âge modifiée avant la traditionnelle galette.

Cette année, nous avons organisé pour les adhérents une journée au Cabaret de Magalas (ce qui a d'ailleurs permis de découvrir des compétences de danseur ...), une visite à la ferme (en partenariat avec le Relays) un gouter au printemps et un repas sans oublier la traditionnelle après midi cartes de mardi. Les adhérents ne sont pas les seuls à bénéficier de cette dynamique et la population a pu participer à 3 concours de belote, une bourse aux jouets et un quine.



Enfin, nous sommes immensément reconnaissant à l'égard de Gérard SOULIE de nous avoir permis de vous présenter sa passion d'artiste et vous êtes plus de 350 à avoir découvert ce magnifique village en miniature durant tout le mois de décembre.

2025 sera aussi riche: 5 concours de belote dont, un quine, bourse aux jouets et marché de Noël et pour les adhérents :repas, gouter et deux voyages.

Merci à vous tous d'avoir joué le jeu en espérant que vous avez passé de bons moments en notre compagnie.

Nous vous présentons nos meilleurs vœux pour 2025.



Les amis de la Cazotte

Comme chaque année "Les amis de la Cazotte" se sont réunis pour fêter la musique le 21 Juin .

Le week-end du 9 et 10 Aout ,La fête de la **Saint-Laurent** fut une belle réussite, plus de 200 personnes se sont retrouvées ,dans la bonne humeur, au cœur du village.

Enfin le vide grenier du 8 septembre fut l' occasion de découvrir des musiciens locaux talentueux.

Merci à tous pour votre fidélité, nous serons heureux de vous accueillir pour les festivités de 2025.



LES CHANTERELLES DES PAREDOUS

Les «Chanterelles des Parédous», késako? vous demandez-vous. Et bien, voilà:

C'est un chœur mixte, enthousiaste et motivé d'une vingtaine de choristes qui se retrouvent dans la joie et la bonne humeur un mercredi après-midi sur 2, de 14h30 à 16h30, dans la salle sous la mairie, sous la direction passionnée d'Evgenia Cobut.

La reprise s'est faite cette année le 11 septembre, sur les chapeaux de roues, car deux concerts ont été donnés en début de saison: le 28 septembre au Viala-du-Tarn au profit de l'Association pour la Sauvegarde de l'Église de Saint-Symphorien, et le 13 octobre dans le cadre d'Octobre Rose à Saint-Georges-de-Luzençon.

Cette nouvelle saison se poursuivra, toujours sur le thème du Voyage, avec des chants d'ici et d'ailleurs en différentes langues. Des concerts sont déjà prévus, dont certains avec d'autres chorales.

Si vous aimez chanter, quels que soient votre âge, votre niveau et votre expérience, venez nous rejoindre! Participer à un chœur peut être une belle façon de se connecter avec d'autres passionnés de musique, de développer ses compétences vocales et de vivre des moments mémorables lors des répétitions et des concerts.

Si vous avez des questions spécifiques ou besoin d'informations supplémentaires, n'hésitez pas à nous contacter: Christiane PUGGIONI 05 65 49 47 98



Société de chasse Broquiésoise

La société de chasse de Broquiès vous souhaite une belle et heureuse année 2025.

Cela fait quelques saisons que nous sommes toujours en entente avec la société de chasse la Romiguière pour les cervidés et sangliers. Début décembre de cette année nous avons déjà prélevé environ 70 bêtes. Cette année nous avons 3 bracelets grand cervidés, nous avons pour le moment prélevé 1 cerf et 1 biche.



Au vu du grand nombre de chevreuil visible chaque année sur toute la société la fédération nous a accordé 60 bracelets cette saison. Pour le petit gibier il est présent mais en faible quantité mais les quelques chasseurs passionnés de cette chasse on de quoi se distraire après la société effectue un lâcher de lapins, de faisans et de perdreaux. Côté animation nous allons faire le quine début Mars et un ball trap début Juillet.

Amis Broquiésois nous vous souhaitons encore une bonne année et surtout la santé pour 2025. Les chasseurs.

La Boule Broquiesoise

Saison 2023-2024 : Une Année de Performances pour la Boule Broquiesoise
La saison 2023-2024 de la Boule Broquiesoise a été riche en émotions et en succès sportifs, marquée par des performances notables lors des compétitions départementales.

Les Compétitions : Des Résultats Encourageants

• Finale Départementale Tête à Tête Féminin (11 mai à Requista) : Mélissa Reynes s'est distinguée en atteignant les demi-finales, montant ainsi sur la 3e marche du podium. Ce résultat lui a permis de décrocher une place au championnat régional qui s'est déroulé à Armissan (11). Bravo à Mélissa pour cette belle performance, même si son parcours s'est arrêté en 8e de finale.



• Finale Départementale Doublettes Mixtes (10 avril à Montbazens) : Céline Taillefer et Christophe Puech ont représenté le club avec honneur, mais leur parcours s'est arrêté en 16e de finale.

• Finale Départementale Triplettes Promotions (4 et 5 mai à Flavin) : La triplète composée de Frédéric Maille, Bernard Bousquet et Nicolas Arles a réalisé une magnifique performance, décrochant une méritée 3e place.

Le club connaît une dynamique positive avec l'arrivée de quatre nouveaux licenciés pour la saison à venir, dont deux vétérans, renforçant ainsi l'effectif.

Des Vœux Pour Une Belle Année 2025
À l'aube de la nouvelle année, la Boule Broquiesoise adresse ses meilleurs vœux à tous ses membres et supporters. Que 2024 soit une année remplie de succès sportifs, de convivialité et de moments partagés autour de notre passion commune pour la pétanque.

Un grand merci à tous pour votre engagement et votre soutien au cours de cette saison. À bientôt sur les terrains !



Paysans des Raspes

L'association des paysans des Raspes est née de l'envie de créer du lien entre les nouveaux arrivants et les personnes du pays, engagées dans des démarches de développement d'activités agricoles ou artisanales dans la vallée.

Après avoir mis en place des outils pour développer la vente en commun de productions locales, l'association a évolué en proposant des moments de formation à différentes pratiques « paysannes » et des moments plus conviviaux ; échange de plants et pique-nique partagé au printemps, grillée... Aujourd'hui elle ajoute une corde à son arc en faisant émerger des activités musicales.

Les objectifs principaux étant de contribuer au développement d'activités en lien avec le terroir et la nature, ainsi qu'à la création de lien social, de valoriser les activités présentes ainsi que les ressources et initiatives locales.

Activités en 2024

Moments de formation pour le partage et la diffusion des savoirs, car savoir c'est pouvoir !

Matinée de formation « taille des pommiers » Suivi d'un atelier de prélèvement de greffons l'après midi au Viala du Tarn.

Atelier sur la greffe. Présentation des portes greffes en fonction des arbres fruitiers, démonstration des différentes greffes (en fente, anglaise, de coté sous écorce, en placage et en incrustation).

Assemblée générale et Troc de plants, suivi d'un repas partagé.

Visite de jardin et partage d'expériences 2 visites successives suivies d'un repas partagé.

Puis nous avons innové pour l'émergence d'activités culturelles et musicales:

Aide à la création d'une batucada Septembre 2024. En partenariat avec l'association Sambalagou, 2 rendez-vous par mois à la salle sous la mairie.

Aide à la création d'une fanfare Septembre 2024. Création d'une fanfare locale, rendez-vous hebdomadaires à la salle sous la mairie ou dans les communes avoisinantes.

Perspectives

Continuer de proposer des moments de formations, riche en partage de connaissances, perpétuer l'organisation de moment conviviaux, favoriser les liens, l'échange, le partage et la musique !

"A la ville, il y a tout, mais il n'y a rien, alors qu'à la campagne il n'y a rien, mais il y a tout!"

AAPPMA LA TRUITE BROQUIESOISE

Préambule : La société de pêche de Broquies, créée il y a 60 ans, gère la pêche et la protection du milieu aquatique des ruisseaux et rivières de Saint Izaire à Brousse le Château, soit pour la 1ère catégorie l'Alrance (10 km) le Len (6 km), le Gos (5 km), le Rieugros (4 km), le Moulinet (3 km), pour la 2ème catégorie le Tam (14 km) du Truel et du barrage de la Jourdanie à Brousse le Château et le Dourdou de Camarès (10 km) de Saint Izaire à l'embouchure de la rivière Tarn. L'association compte 266 cartes de pêche pour 2024.

Composition du Bureau :

Président : POUJOL Marc ; Vice-président : FABRE Jacques ; Trésorier : CAPELLE Daniel ; Secrétaire : LE CHENADEC Claude

Les actions menées en 2024 sont les suivantes :

- 13 lâchers de 2600 truites Arc en ciel, ont été effectués entre Mars et Juin dans le Dourdou à St Izaire et dans le Tarn au pont du Navech à Broquies et à Brousse le château amont et aval.
- Le 15 Novembre un lâcher de 100 kg de brochets a été effectué dans le lac de la Jourdanie.
- Le 3 Mars l'A.G. annuel a eu lieu au Truel cette année.
- Le 23 Mars un concours de pêche sur le d'ourdou à St Izaire a eu lieu organisé par des jeunes du lycée de la Cazotte, dans le cadre de leur cursus scolaire, avec l'appui de notre AAPPMA.
- Une journée de nettoyage des parcours pêche de la Jourdanie et du Truel a eu lieu le 8 Juin avec la participation de 15 personnes suivi le soir d'un repas pour conclure cette belle journée.
- Un animation pêche avec l'appui des techniciens de l'école de pêche de la fédération est intervenue ½ journée à l'école de Broquies et une ½ journée à l'école de St Izaire le 12 Septembre.

Actions prévues pour 2025 :

Reprise des actions avec les écoles ; Lâchers de truites à partir du mois de mars ; Quine début octobre ;



Association LE RELAYS

Les travaux se poursuivent à l'EHPAD !

La Résidence Le Relays vient d'intégrer sa nouvelle cuisine, fin janvier 2025. En effet, depuis le déménagement dans le nouveau bâtiment, un algeco avait été aménagé en cuisine provisoire, de façon à continuer à assurer la confection des repas de l'EHPAD et de la cantine scolaire. Désormais, les cuisinières ont investi leur nouvelle cuisine comprenant une zone pour les livraisons, le stockage, un bureau, une légumerie, une zone de préparation froide, une zone pour les préparations chaudes avec une partie cuisson et enfin la plonge.

A noter qu'un partenariat a été établi avec l'école pour que les enfants choisissent le « menu d'un jour », à chaque période qui précède les vacances scolaires.

La fin des travaux est prévue pour cet été, comprenant notamment l'ouverture de 10 chambres supplémentaires, ce qui portera la capacité de l'EHPAD à 42 au lieu de 32 actuellement.



Les Sentiers de l'Art

L'Association Les Sentiers de l'Art ne vous a laissé aucun répit en 2024....

Nos activités....

L'exposition « Inspirations sénégalaises », le marché de printemps, l'exposition La Fête de l'Art, le récit de violoncelle, l'exposition du 11 novembre « Le carnet de guerre », à partir d'un travail réalisé à l'Ecole de Broquiès, La Grande Lessive en association avec la bibliothèque.

Si ces événements vous ont intéressé, nous vous donnons rendez-vous en 2025 pour d'autres projets.

Le succès du Marché de printemps et de la Fête de l'Art 2024 nous a fortement incité à reconduire ces deux manifestations. Nous vous donnons rendez-vous le dimanche 20 avril 2025 pour le Marché de printemps à la salle polyvalente de Broquiès et la Fête de l'Art se déroulera du 24 au 31 juillet 2025.

Comme l'année dernière, des cours de peinture seront dispensés sous forme d'ateliers.



Exposition
« Les petits artistes de la mémoire »
Carnet de guerre

Histoire d'un
brancardier
broquiésois
1914-1918

Bibliothèque
de Broquiès

1899-1971

12 novembre 2024 au 11 janvier 2025

Nous vous tiendrons informés par les Niouzes, les réseaux sociaux, Panneau Pocket, et la presse de nos futurs projets.